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La France traverse une période d’incertitudes et de turbulences graves.

Fort heureusement, face à cette paralysie inquiétante de nos institutions dont on ne
connaît ni la durée, ni l’issue, les Maires et les Élus des communes, socles stables,
solides et quasi-bénévoles de la Nation continuent à travailler sans relâche avec
dévouement et désintéressement.

Loin de la politique politicienne et des tensions du monde, l’Équipe municipale de
Saint-Ay qui m’entoure, assure au quotidien la permanence des services, ayant à
cœur de répondre au mieux aux besoins et aux attentes des Agyliens.

Bien que chaque projet soit devenu très complexe et difficile à mettre en œuvre
tant sur le plan administratif, technique que financier, nous continuons à
développer avec constance les réalisations communales, animés par le seul moteur
de la proximité chaleureuse et de l’efficacité durable.

En ce début d’été 2024, nous faisons le point sur nos principales actions en cours :
 Le retour à la semaine scolaire de 4 jours ;1.
 La nouvelle station d’eau potable ;2.
 La rénovation des couvertures du Groupe scolaire ;3.
 La rénovation de la couverture du gymnase A et des éclairages ;4.
 La Maison de Santé.5.
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En attendant cette rénovation complète, les
services municipaux font tous leurs efforts pour
colmater provisoirement les fuites. 

Saint-Ay faisait encore partie des quelques communes qui depuis 2014 avaient fait le choix de
la semaine scolaire de 4 jours et demi proposant une journée de l’enfant à la fois active et
équilibrée.

Le retour à une semaine scolaire de 4 jours

Coût estimé du projet pour 2024/2025 :
250 000 € de travaux

Subventions obtenues :
Département :
État :

Sollicitée par l’Association des parents
d’élèves, depuis plus d’un an l’Équipe
municipale a travaillé sur le retour à la
semaine scolaire de 4 jours. Elle en a
analysé en concertation avec les parents,
les enseignants, les animateurs, les
associations, les effets sur les rythmes de
l’enfant, les adaptations nécessaires des
services périscolaires et les équilibres
financiers. Un long travail qui s’est conclu
par un vote démocratique positif de tous les
acteurs de l’école en faveur des 4 jours.
Par délibération en date du 3 juin 2024 le Conseil municipal a validé ce vote tout en émettant
certaines réserves prenant en compte l’intérêt de l’enfant.

Résultats
des votes

Participation 77,85%

4 jours

4,5 jours

Parents
d’élèves

Personnel
communal

Présidents
d’associations

62,3%

37,5%

100%

78,6%

21,4%

33,33%

50%

50%

La nouvelle station d’eau potable
Les travaux de la nouvelle station d’eau potable avancent conformément au calendrier et
devraient s’achever au cours du 1er trimestre 2025.

Nous avons dû procéder à la démolition du Château d’eau, vétuste
et de trop faible capacité. Une station provisoire de 135m3,
équipée de surpresseur, assure la continuité du service public, en
attendant la mise en service du nouveau réservoir et de la station
de déferrisation / démanganisation.
Ces travaux engendrent des perturbations dans le réseau de
distribution, qui provoquent des décollements de fer et de
manganèse accumulés dans les tuyauteries depuis 50 voire 80 ans. 

Ces désagréments dureront le temps des travaux et peut-être quelques mois ensuite.

La rénovation des couvertures du Groupe scolaire
Notre Groupe scolaire a 50 ans et les couvertures
qui ont le même âge se dégradent petit à petit,
appelant une rénovation complète. Malgré des
réparations permanentes, nous constatons de
multiples fuites dans notre bel établissement,
accentuées par les pluies importantes de ces
derniers mois.
C’est pourquoi le Conseil municipal a décidé la
rénovation complète des couvertures de notre
Groupe scolaire pour le début 2025.

135 000 €
75 000 €
60 000 €

Cela se traduit, entre autres, par un goût désagréable de l’eau. Nous en sommes désolés. Pour
atténuer ce phénomène, nous réalisons des purges régulières avec VEOLIA et, sous contrôle de
l’ARS, des analyses d’eau très fréquentes dont les résultats ne dévoilent pas de non-conformité
préjudiciable à la santé.

Avec notre délégataire VEOLIA, nous faisons tout notre possible pour limiter les effets
indésirables. Nous sommes à votre écoute si la qualité de l’eau vous inquiète. 



Conformément à la demande des associations sportives, le Conseil municipal a voté :
 la suppression des translucides du gymnase A à l’origine de fuites multiples ;1.
 Le remplacement des translucides par une toiture en ardoises ;2.
 La révision complète de la couverture du gymnase A ;3.
 Et après la couverture, la transformation en LED de l’éclairage des salles de sport. 4.

La rénovation de la couverture du gymnase A et de l’éclairage 

Début des travaux : dernier trimestre 2024

Subventions obtenues :
Département :
État :
Pays/Région :

La maison de santé pluridisciplinaire

En mars 2023, nous avions suspendu le projet de maison de santé “en attendant des jours
meilleurs”. Grâce au travail important et déterminé de groupe municipal MSP, nous avons
élaboré un projet plus compact, moins onéreux, mais tout aussi fonctionnel, en capacité
d’accueillir 18 professionnels. 

Frédéric CUILLERIER
Maire de Saint-Ay,

et les membres du Conseil Municipal

Un nouvel architecte a été désigné, qui est très à l’écoute de la Municipalité et des 15
professionnels de santé qui déjà souhaitent rejoindre notre MSP. Le permis de construire sera
déposé courant juillet et le premier coup de pioche est prévu en janvier 2025.

Nous mobilisons actuellement toutes les subventions et financements possibles, laissant à la
charge de la commune une somme compatible avec nos finances. 

Coût estimé du projet :
Couverture :
Eclairage :

200 000 €
50 000 €
50 000 €
118 000 €
49 000 €
49 000 €
20 000 €



De nouvelles rencontres de quartiers

Revue des Sapeurs-Pompiers, remise de
médailles et de grades, démonstration

C É R É M O N I E
1 0 H 3 0

Sur le parking de la salle
des fêtes François Villon

R A S S E M B L E M E N T
1 0 H 1 5

www.ville-saint-ay.fr - Images issues des projets municipaux

Informations pratiques

NOUVEAU SITE INTERNET

La mairie de Saint-Ay a mis en ligne son nouveau
site internet en début d’année 2024 !

PANNEAU POCKET

Téléchargez l'application gratuitement et de manière
anonyme sur votre smartphone ou consultez-la sur
internet et restez informés des évènements se déroulant à
Saint-Ay. 
Nous y publions les alertes importantes

et les évènements culturels
communaux et associatifs. 

CCTVL - DÉCHETTERIE

Des barrières pour la gestion d'accès sur la déchetterie
de Saint-Ay ont été mises en place par la Communauté
de Communes des Terres du Val de Loire. 
Ainsi, pour continuer à accéder à la déchetterie, il
faut vous inscrire auprès de la CCTVL.

Plus fonctionnel et attrayant, il vous permet de trouver
toutes les informations dont vous avez besoin et
également toute l’actualité agylienne !

Rendez-vous sur le site habituel : www.ville-saint-ay.fr

Inscription obligatoire pour y accéder

La Maison de Services de Proximité installée au sein de la
mairie se tient prête à vous aider dans votre démarche.

Après les deux réunions de quartiers lors du 2nd trimestre 2022
dans les secteurs Bretagne et Rivage/Cropet, les prochaines
rencontres auront lieu en juillet et en septembre 2024.

6 juillet : Voisinas 
14 septembre : Montafiland
28 septembre : Centre Bourg

Déjà plus de 1 000 abonnés !

Les habitants concernés recevront une invitation dans leurs
boîtes aux lettres. 

Frédéric CUILLERIER, Maire de Saint-Ay,
Le Conseil municipal,

et l’Amicale des Sapeurs-Pompiers de Chaingy - Saint-Ay

ont l’honneur de vous convier à la 

Cérémonie officielle de Commémoration de la Fête Nationale

célébrée le dimanche 14 juillet 2024

Invitation 14 juillet

Suivie d’un apéritif républicain sur la terrasse
de la salle des fêtes François ViIllon

Avec la participation de l’Harmonie musicale de Saint-Ay


